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Frage Nummer 17 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ursula 
Sowa 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele leerstehende Liegen-
schaften (z. B. aus Erbschaften) besitzt der Freistaat im Land-
kreis Kronach, in welchem Zustand sind die Gebäude und kön-
nen sie für die Unterbringung von Geflüchteten genutzt wer-
den? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Im Landkreis Kronach steht derzeit eine von der Immobilien Freistaat Bayern ver-
waltete Liegenschaft des Allgemeinen Grundvermögens (Einzelplan 13) leer. Das 
Gebäude kann aufgrund eines erheblichen Sanierungsbedarfs derzeit nicht genutzt 
werden. 

Sofern leerstehende Liegenschaften für eine Nutzung grundsätzlich geeignet sind, 
werden diese auch den zuständigen Behörden zur Unterbringung von Geflüchte-
ten angeboten. 

 


